

PAR JEAN-MICHEL RAICOVITCH, DIRECTEUR DU MBA

Nos professeurs

Je suis très heureux de participer à la première lettre d'information du MBA du Cnam. Elle est l'occasion d'envoyer un message à nos étudiants et, au-delà, à toute la communauté du MBA du conservatoire.



Pourquoi sommes-nous fiers de nos étudiants ?
Lors des recrutements, nous choisissons des personnes qui ont un fort potentiel pour organiser leur changement ou redirection de carrière.

Quand nous dispensons nos cours, nous faisons face à des participants qui s'investissent, qui travaillent dur, qui gravissent pas à pas les marches de l'escalier qui leur permettra d'atteindre un niveau plus haut de connaissances et de compétences professionnelles.

Quand nous conduisons des examens, par exemple un travail d'équipe avec une présentation finale, nous faisons face à des étudiants qui font de leur mieux pour produire un projet à haute valeur ajoutée.

Dans l'environnement professionnel, aucune position n'est jamais stable, aucun poste jamais acquis d'avance, et on ne sait jamais de quoi l'avenir sera fait. Mais quand vous œuvrez pour acquérir de nouvelles compétences professionnelles, ainsi vous vous donnez de meilleures chances de réussite.

C'est pourquoi notre travail est très motivant, et c'est aussi pourquoi nous sommes fiers de nos étudiants !

13 mai 2014